



Washington, DC
16 de enero de 2013

Visita preliminar de la Misión de Observación Electoral de la OEA en Ecuador

El Jefe de la Misión de Observación Electoral (MOE) de la Organización de los Estados Americanos (OEA) en Ecuador, Rafael Alburquerque, que fue designado para la labor por el Secretario General de la institución hemisférica, José Miguel Insulza, inició esta semana una visita al país con miras a las Elecciones Presidenciales y Legislativas que se celebrarán el 17 de febrero de este año.

El ex Vicepresidente de la República Dominicana firmó junto al Presidente del Consejo Nacional Electoral de Ecuador, Domingo Paredes, el Acuerdo de Procedimientos donde se establecen las bases que garantizan la independencia del trabajo de la OEA. En el marco de esta visita, mantendrá también reuniones con diversas autoridades políticas, electorales y gubernamentales, y con representantes de los partidos políticos, de la comunidad internacional y de distintos grupos de la sociedad civil.

La MOE/OEA observará las elecciones de acuerdo con la metodología que aplica en todos los países en que se despliega. En este contexto, observará distintos componentes de la organización electoral, incluyendo aspectos legales, tecnología, género y financiamiento de las campañas, entre otros.